

Granada

Un despiste causó el fuego del Serrallo

Las investigaciones descartan que haya una relación entre el incendio del Sacromonte y el de la zona próxima al club de tenis, como se pensó en principio

B. R. / GRANADA

Las primeras investigaciones del incendio declarado el martes en el Serrallo y el que se produjo el

lunes en el Sacromonte descartan que haya vinculación entre ambos. Según parece, el que arrasó los alrededores del Club de Tenis y que obligó al desalojo

de 75 vecinos, se generó como consecuencia del descuido de unos menores.

A preguntas de los periodistas sobre este asunto, el alcalde en

funciones, Juan García Montero, manifestó ayer que todavía no existía un informe policial con datos concretos pero que la noticia había supuesto una "gran tran-

quilidad". Para el edil, "reconforta" saber que estos fuegos no fueron obra de la misma persona, ya que esto sería "preocupante".

Así, los primeros indicios recogidos por los agentes de la Policía Local indican que fueron unos niños que estaban jugando los que pudieron originar las primeras llamas en este paraje rodeado de viviendas, aunque la investigación no ha concluido por lo que no serían del mismo responsable.

Por lo pronto, estas son las primeras conclusiones tras las serie de entrevistas que han estado realizando los agentes a los vecinos de la zona.

García Montero dijo que se mantendrá el dispositivo especial por las zonas de la periferia de la ciudad donde hay arboleda, más que por los últimos incendios registrados esta semana por la ola de calor que azota a la provincia.

Baste recordar que el suceso del Serrallo movilizó a todos los efectivos del Parque Norte y del Parque Sur que estaban en activo el martes. Además, calcinó 1,6 hectáreas junto a viviendas y afectó a varios edificios, como el del Club de tenis, donde se quemó la cubierta del restaurante, las cortinas y algún que otro elemento decorativo.

Los tres incendios que afectaron al Sacromonte el pasado lunes también quemaron dos hectáreas de matorral. El alcalde en funciones señaló que el miércoles habían recibido la alerta por la reactivación de un rescoldo "que pudo ser apagado rápidamente por la Policía Local".

PRODUCCIONES Y MANAGEMENT
33spot!

PRESENTA
COPE GUADIX
99.8 FM

MÓNICA NARANJO
Adagio
tour

5 de Septiembre, a las 23:00 h. en la Plaza de las Palomas, Guadix.
Más que un concierto, un sinfónico espectáculo

Organiza:
HECTOR OCIO
902 506 721
www.hectorocio.com

Entradas a la venta:
ticketmaster
902 150 023 • ticketmaster.es

Teatro Mira de Amescua
Música y Músicos
Aranda Center Electrodomésticos

Colaboran:

El PP acusa a Cetursa de ilegalidad en las obras de la Universiada

El alcalde de Monachil garantiza que la empresa cuenta con todos los permisos

G. H. / GRANADA

El PP de Granada ha asegurado que Cetursa, la empresa pública que gestiona la estación de esquí de Sierra Nevada, ha estado ejecutando durante casi un mes las obras para la competición de la Universiada de invierno 2015 sin contar con licencia municipal y pese a existir una orden de paralización decretada el pasado 10 de agosto desde el Ayuntamiento de Monachil.

Por su parte, el alcalde de Monachil, José Luis Samos, quiso dejar claro que las obras que Cetursa realiza en Sierra Nevada, "cuentan con todos los permisos pertinentes y cumplen la legalidad urbanística y medioambiental". Cetursa dispone de licencia municipal, ha abonado las correspondientes tasas, y ha aportado todos los documentos que han ido requiriendo los servicios técnicos, dijo.